



SEÑALAN RIESGOS

Cuestionan protocolos de seguridad

Dirigentes del PAN y PRD consideraron insuficientes las medidas para proteger a candidatos

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gtmm.com.mx

Mientras que los líderes del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, coincidieron en señalar que es insuficiente el protocolo de seguridad que les presentó el INE, y por lo tanto está en riesgo la jornada electoral y las candidaturas, el representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, declaró que es suficiente y acusó a la oposición de politizar el tema.

Lo anterior, luego de la reunión que sostuvieron



¿Qué va a suceder?
¿El luto y el duelo y 'lo siento'?... Yo no quiero que estemos velando a nuestros muertos en los días previos al 2 de junio o el mismo 2 de junio en la noche."

JESÚS ZAMBRANO
LÍDER DEL PRD

con las consejerías del INE para conocer el protocolo de seguridad que el gobierno federal implementará y en el que el INE será un intermediario para encauzar

las solicitudes de seguridad que candidatos y partidos puedan pedir para que lleguen a la Secretaría de Gobernación y la Defensa Nacional.

En conferencia de prensa, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, comentó que todos los presentes reconocieron que la seguridad en el país, de la ciudadanía, no es facultad del INE y agregó que los partidos tendrán que buscar otros caminos.

Al salir de la reunión, Marko Cortés dijo que harán una retroalimentación puntual, "pero, de entrada, a mí me parece que es insuficiente porque no se está cubriendo los cinco momentos en los que el crimen organizado se ha involucrado y ha intervenido en los procesos democráticos".